

Antrag Nr. 05-F-02-0027
CDU-Fraktion

Betreff:

Gesundheitsgefahren durch Legionellen
- Dringlichkeitsantrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 12.04.2005 -

Antragstext:

Der Gesundheitsausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Möglichkeiten es gibt, in Zukunft die Gefährdung von Kindern in der Kindergärten und Kindertagesstätten durch Legionellen auszuschließen.

Begründung:

Wiesbaden, 12.04.2005

gez. Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

F.d.R. Andreas Knüttel
Fraktionsassistent